



RENTA ES GARANTIA. UNICO SISTEMA DE GARCIA UNA VEZ OBTENIDO EL CARNET ANDARA COMPLETAMENTE SOLO EN CAPITAL Y CARRETERA LA CORUÑA

Domicilio: CONCEPCION ARENAL, 11 y 13 (Cuatro Caminos) TELEFONOS: 30440 - 30441 - 30442

TODAS LAS GAFAS SON BUENAS si están bien recetadas. Está prevenido cuando le insistan sobre una Optica determinada. Tras esa recomendación hay un interés especial.

SUBGRUPO SINDICAL DE OPTICA - LA CORUÑA OPTICA RECOMENDADA. COMISION MANIFESTADA



UN PROBLEMA RESUELTO: EL DE LAS CARNICERIAS

La sesión del Pleno Municipal de ayer fué movidísima, como pudieron apreciar las numerosas personas que asistieron a la misma...

Anteayer les decía yo en esta sección que iba a suscitarse una fuerte polémica en el seno de la corporación durante la celebración del Pleno...

LA DEPORTIVIDAD DE ANTONIO AMADO

Como ustedes saben con toda seguridad, Antonio Amado viene escribiendo diariamente, desde hace algún tiempo, una sección titulada «Habla la ciudad»...

—La supresión de mi sección —me dijo ayer—, obedece a que con «Habla la ciudad» yo gozaba de una arma propagandista de la que carecen los demás candidatos...

LA COMISION DE OBRAS SE MODERNIZA

La Comisión de Obras, de la que es ponente el teniente de alcalde don José Fuentes Otero, tuvo una reunión y, entre otras cosas, acordó modernizarse...

—También acordaron comprar un compresor para apertura de zanjas de alcantarillado, que hasta ahora venía haciéndose por obreros con procedimientos anticuados...

HA SIDO COMPRADO UNO DE LOS TRECE SOLARES DEL ANTIGUO HOSPITAL

Ayer se abrió el único pliego presentado optando a la compra de solares resultantes del derribo del antiguo Hospital, solares magníficos, extraordinarios, ubicados en una zona que cuenta con los mejores servicios...

der. Uno de ellos fué vendido ayer en una cifra superior a las seiscientas mil pesetas. Lo compraron unos coruñeses que pretenden construir allí una magnífica casa...

SOBRE UNA FABRICA DE CONSERVAS EN LA CORUÑA

En la Cubela —zona ubicada detrás del cine Monelos, y al lado de la calle de Joaquín Galhacho— había una fábrica de salazón que fué convertida, según me dicen, en fábrica de conservas...

pendiente de este problema y muy preocupado por su resolución, y en fecha próxima —aproximadamente unos siete días—, será discutido si se autoriza la transformación de esta antigua fábrica de salazón en fábrica de conservas...

Tienen la triste experiencia de los olores de otras fábricas similares. Me consta que el alcalde está

Desol. asol.

PAISES LIBRES

CON la prisa que un chiquillo se daría para sacar cerezas de una gorrá, están saliendo naciones independientes del continente africano. Las extrae ese brazo del mundo que es la ONU...

No hace falta ser un linca para observar que casi todos los países, durante siglos, confundieron el verbo colonizar con el verbo explotar. Pero como pesa a todo el mundo camina, en muchas partes se fue abriendo paso un lógico afán de independencia...

Naturalmente, las consecuencias suelen ser malas, como las de todo parto prematuro. Legítima toda ansia de independencia. Pero no me parece que sea el momento de brindarla cuando los indígenas viven en tribus, como en Nigeria: obedecen al hechicero, son analfabetos, visten taparrabos y necesitan, como en el Congo, recurrir a un practicante de medicina para que ejerza las funciones de ministro de Hacienda...

Pues bien: ante cualquiera de estos casos, el mundo no se limita a declararlos independientes, sino que, como quien vende una lavadora, les entrega un largo catálogo para que sepan disfrutar de la libertad.

—Ahora—les dicen—, a gobernarse democráticamente, que es lo bueno...

Y de la misma manera que a usted le dan una receta para hacer un coctail, a los negritos les dejan un modelo de constitución en cuyos apartados se explica lo que son unas elecciones, el derecho al sufragio, qué cosa es un parlamento, cómo deben mezclarse tales ingredientes...

Las fotografías que «Life» publicaba hace poco celebrando la independencia de Nigeria, parecían una broma desafortunada. Y a la vista de aquellos individuos tatuados, desnudos, danzando al ruido del «tam-tam», adorando a su enmascarado hechicero, sólo puede surgir una pregunta: ¿Qué se ha hecho con la población indígena durante tantos años de colonización? La respuesta huelga. Pero que nadie se atreva después a hacerlos responsables del irremediable fracaso que espera...

BOCELO

5 MINUTOS DE CHARLA

GONZALEZ PASCUAL

ESTA tarde, a las ocho, en la Asociación de Artistas, tendrá lugar el acto de inauguración de la exposición que presenta el pintor coruñés Alejandro González Pascual.

- ¿Desde qué edad pinta? —Desde niño. —¿De qué estilo se sitúa? —En qué estilo se sitúa? —Esto me resulta difícil de responder. Si tuviera que encasillarme en algún «ismo», creo que figuraría como expresionista. —¿Qué número hace esta exposición entre las ya celebradas? —La segunda. —¿Cuándo fué la primera? —Hace seis años. —¿Por qué ha dejado transcurrir tanto tiempo? —Ni yo mismo lo sé. Fue pasando el tiempo, y cuando me di cuenta ya habían transcurrido algunos años. —¿Qué es lo mejor que dicen los críticos que conocen su pintura? —Que es actual. —¿Cuántas obras presenta en esta ocasión? —Diecho óleos y diez dibujos.



—Si usted no fuese su creador, ¿con cuál de ellas se quedaría? —Con la titulada «Músico». —¿Por qué? —Supongo que será porque está fresco en mi memoria el problema de la obra. —¿Qué busca con su arte? —Soy un hombre feliz, y pintando, un poco más. Por esto pinto. —¿A quién admira entre los autores consagrados actuales? —Me interesan muchos. —Por ejemplo... —Picasso, Rouault, Munch, entre otros. —¿Cree usted en la Escuela Gallega de pintura? —No creo en la gallega, en la asturiana ni en la aragonesa. Creo únicamente en una serie de grupos independientes. Esto, naturalmente, no quiere decir que no existan artistas que pinten su tierra. —¿A quién debe, si debe algo a alguien, en su formación artística? —Mi afición nació porque mi padre siempre fué un hombre amante de la pintura. Ahora bien; mi formación es autodidacta. —¿Está animado ante ese éxito que se le augura para esta exposición? —Lo que hago me interesa mucho a mí. Falta por saber si interesa a los demás. Esta es mi incertidumbre. —¿Qué le preocupa más? —El público. —Ese público que diariamente acude a las exposiciones, ¿lo considera usted muy entendido? —Hay de todo. Unos entienden y otros sienten curiosidad y escuchan opiniones de los entendidos. —Escuchemos las opiniones de hoy...

Exceso de condecoraciones



Este es el nuevo jefe de los proyectiles soviéticos, mariscal Meskalenko, que acaba de tomar posesión de su cargo, después de la muerte en accidente de aviación, del mariscal Nadein. Según se desprende de la fotografía, el mariscal Meskalenko debe de ser uno de los rusos que más condecoraciones han conseguido, hasta el punto de que la guerrera le resulta pequeña para colocar todas las insignias que el recorte del grabado no permite admirar en su totalidad...

(Foto EUROPA-PRESS)

HECHOS Y FIGURAS

TONY PUDDO SUCEDER A FELIPE

Nunca los ingleses han amado tanto a su reina y este nuevo impulso de afecto sin precedentes, ha tenido como causa el peligro por que ha pasado la soberana en un vuelo reciente. En todas las familias ocurre lo mismo: puede incluso criticarse a los seres queridos; pero, si sobreviene una enfermedad, un accidente, todo se olvida: se piensa más que en lo que se puede perder.



Y el accidente que estuvo a punto de cortar la vida a la reina, cuando dos «Sabres» se cruzaron en la ruta del «Comet» en que viajaba la soberana de regreso de Dinamarca, ha hecho pensar a los británicos en las consecuencias que de una desgracia se derivarían. El príncipe Carlos se convertiría en el rey Carlos III, con un consejo de regencia en el figurarían el duque de Gloucester y la reina madre; pero sería, en primer lugar, la princesa Margarita la que, en caso de muerte de la reina, se convertiría en reina de hecho hasta la mayoría de edad del príncipe Carlos.

Los ingleses se estremecen ante la idea de que, en un caso tal, el marido de Margarita tendría un importante papel. No es nadie actualmente, ni siquiera «sir» Anthony; oficialmente su papel sería nulo, como ahora; pero ¿y prácticamente? ¿Qué mujer es totalmente insensible a los consejos, a las opiniones de su marido?

Los ingleses piensan, con angustia retrospectiva, que de hecho y en cierta medida, si la reina falleciera, los gobernaría Tony. De momento, la prudencia de la reina y del duque de Edimburgo, la circunspección del Gobierno, mantienen al fotógrafo en su sitio: el último en la sombra de la corona.

Las consecuencias de todo es que la opinión inglesa pide que en lo sucesivo se adopten

precauciones más severas. «Las medidas de seguridad que rodean a Eisenhower o a Krushchev nos parecían ridículas. Estábamos equivocados. No tenemos derecho a correr ciertos riesgos.»

Por otra parte son muchos los británicos que desean que se modifique la composición del consejo de regencia, de modo que nunca, nunca, tengan que decirse amargamente: —Agora es Tony quien nos gobierna...

Y, en este aspecto, el peligro corrido ha torpedeado las posibilidades de que tal cosa suceda en el futuro.

¿Le gusta a usted limpiar cristales?

Si los limpia con agua y jabón, seguramente no le gustará limpiarlos. Pero cuando emplee CRISTASOL cambiará de opinión. CRISTASOL se rocía con el mismo frasco sobre el cristal... se frota con un paño... ¡y ya está! En un instante quedan limpios y relucientes. CRISTASOL hará agradable la limpieza de sus cristales. Pruébelo

LA ALEMANIA QUE YO VEO

Mucha gente prefería el triunfo de Kennedy

El país pasa un periodo muy conservador e inclinado hacia la continuidad

Por MARIA VICTORIA ARMESTO

BONN. — (Especial para LA VOZ DE GALICIA).

«U mna sabut, Vera Simpson —dijo la joven estudiante— y me tendió la mano. «Yo me llamo Vera Simpson; siendo estudiantes de ruso era lógico que habiéramos este idioma, entre clase y clase. Es decir, que lo hablaríamos —si podíamos...»

«U mna sabut, Victoria Armesto —y le tendí mi mano— ¿gde bul radillas? —¿Dónde ha nacido usted? —Ya radillas... Nueva York, ¿y usted? —Coruña... Ispánia...»

Ocurrió esto en un descanso y, resultando muy difícil proseguir la conversación en ruso, continuamos en inglés. Era el día 9 de noviembre y la joven americana estaba muy preocupada.

—Aun no sé quien ganó las elecciones de mi país.

Las elecciones norteamericanas

Desde que me he convertido en estudiante, apenas si me preocupo por las cosas que ocurren en el mundo. Sin embargo, por las elecciones americanas si había manifestado cierto interés. A las siete de la mañana había escuchado los primeros resultados de las elecciones, pero antes de comunicárselos a mi interlocutora, le pregunté: —¿Cuál es su candidato? Si he de darle una noticia adversa prefiero ir con cuidado.

Vera Simpson es una chica morenita de pelo rizado, gafas, ligero acné juvenil. Estudiante de lenguas: alemán, francés, ruso.

—Yo he votado por el senador Kennedy.

—Entonces su candidato es presidente —le dije.

—¿De veras? —y se le iluminó la cara.

—Acabo de oír la radio esta mañana. Una victoria completa, algo parecido a lo de Eisenhower —le dije—, porque entonces aun se creía que era así y sólo un poco más tarde se vio cuan estrecho era el margen de la victoria. Tan

estrecho que hubiera podido rellenarlo acaso la popularidad de otro hijo de millonario: Nelson Rockefeller. Si Rockefeller no llega a ser derrotado por Nixon.

Al oír estas noticias que yo le daba, mi compañera de fatigas se puso muy contenta y dijo que se sentía tan animada que hasta creía posible aprender ruso en un semestre. Me explicó que había votado hacia unos días, y que su voto —unido a otros muchos cientos de miles de americanos residentes en el extranjero— habían ido a redondear la victoria del joven senador y primer presidente católico.

—¿No le divierte a usted muchísimo esto de votar? —No sé... poca práctica, yo no me intereso por la política. Pero me alegro que haya ganado ese senador de ustedes tan inteligente y tan fino, que parece un hombre con energía y que sabe lo que quiere.

En Alemania era preferido Nixon

No sólo los americanos, como la estudiante Vera Simpson, sino todos en Alemania hemos seguido la campaña electoral con todo detalle gracias a la televisión y a los noticieros cinematográficos. Yo creo que en Alemania mucha gente prefería a Nixon, quizá porque aquí están en un periodo muy conservador e inclinado a la continuidad política como demuestran votando siempre al canceller Adenauer, pero les tranquilizaba mucho saber que en la cuestión de Berlín ambos opinaban igual.

El físico de Kennedy

Desde Alemania observamos como, en el correr de los días el senador Kennedy, a quien no favorece indudablemente su aspecto físico más propio de galán que de presidente, iba ganando altura y engrandeciéndose, hasta al fin, robustecido por sus éxitos, se veía ya en él encarnado parte del prestigio y la grandeza de América.

Miscelánea MUNDIAL

EL CLUB LO RESUELVE TODO

«Cualquiera que sea vuestro problema, llamad al MA-7-6640». Es el número de teléfono del Club «Nosotros lo arreglaremos», dirigido por Arthur Yeckes, de 34 años. El abono a este club es de 1.200 francos al año.

Arthur Yeckes acaba de publicar la lista de los problemas más incongruentes que ha sabido resolver:

Desalojar una ardilla de una chimenea.

Transformar una cama de dos plazas en otra de una.

Descobar una bomba fabricada en casa por un chico de ocho años.

PESCA INESPERADA

Un pescador se encontraba junto al estanque de Ecoubriere, cerca de Trebedan (Francia). Justamente cuando lanzaba con fuerza su caña, pasaba un autocar. El hilo penetró por una ventanilla abierta y el anzuelo prendió en la nariz de un pasajero de dieciocho años.

Felizmente, el carrile se devanó y el hilo se partió, pero el infortunado viajero tuvo que ser llevado a un hospital para

arrancarle el anzuelo que se había quedado clavado en su nariz.

CAMARA NOCTURNA

El Ejército americano acaba o presentar una cámara de televisión que puede tomar imágenes en la oscuridad más profunda sin depender de una fuente de luz infrarroja. La imagen es clara, incluso aunque la habitación sólo está alumbrada por la colilla de un cigarrillo.



—No cansaros más. ¡Ya sé que me vais a decir que éstos son los mejores años de mi vida!